

# Six îles à un trait de ferry d'Athènes

POUR S'ÉCHAPPER DE L'AGITATION DE LA CAPITALE GRECQUE, SES HABITANTS PRENNENT LE LARGE VERS DE PETITS PARADIS À DÉCOUVRIR L'ESPACE D'UNE JOURNÉE OU D'UN WEEK-END.

TEXTE SÉBASTIEN DESURMONT



## 1 KÉA LA PLUS PROCHE DES CYCLADES

En une heure de traversée depuis le port de Lavrio, on se retrouve déjà dans les Cyclades. Les riches Athéniens qui ont leur villa à Kéa veillent à ce que l'île échappe au surtourisme. Nombre de routes sont des pistes, pour le bonheur des randonneurs. En louant une voiture au débarcadère de Korésia, rejoignez Ioulis, un des plus beaux villages de Grèce, mais aussi une trentaine de plages et quelques trésors archéologiques comme le lion de Kéa, trois mètres de long, taillé dans un gros bloc de roche calcaire il y a 2 500 ans.

## 2 KYTHNOS UN REPLI TRÈS TRANQUILLE

Du port de Lavrio, via Kéa, on l'atteint en 1 h 45, mais il n'y a pas de liaison tous les jours. Cela rend cette île des Cyclades de l'Ouest un peu plus imprenable, parfaite pour une escapade loin du monde. Des plages de sable blond, des vallons déserts plantés d'oliviers et d'amandiers, de beaux villages de maisons blanches aux volets bleus, des ruelles décorées de dessins naïfs. Ce refuge modeste (1 400 habitants) cache bien son jeu.

## 3 ÉGINE VIVANTE TOUTE L'ANNÉE

À une heure de bateau depuis Le Pirée, l'île de la pistache, 12 000 habitants, séduit d'emblée. Son port, ses cafés, ses échoppes où l'on goûte au beurre de pistache, ses restaurants de poisson en bord de mer, et les très poétiques vestiges de Paleochora, avec une trentaine d'églises et de chapelles en ruine... Il y a beaucoup à faire à Égine. Mais on pourrait ne venir que pour une seule merveille : le vaste temple d'Aphéa (photo), bâti en 448 avant notre ère, dont les colonnes doriques dominent le golfe Saronique.



Getty

## 5 AGISTRI LA BELLE INCONNUE

Aussi appelée Myli, la plus petite des îles Saroniques (14 km<sup>2</sup>) se trouve à 1 h 15 du Pirée, et à quinze minutes de sa voisine, Égine. Outre les villages principaux de Megalochori et Skala, on explore ses paysages vallonnés, ses belles plages, ses tavernes les pieds dans l'eau, un pittoresque hameau, Limenaria, oublié à l'intérieur des terres, et des criques ombragées de pins parasols. Le tout à pied, à vélo ou en scooter.

## 6 HYDRA ARTY ET CHARMEUSE

Elle est adorée de la population branchée d'Athènes qui, en deux heures de trajet, vient s'y détendre pour le week-end. Avec son riche musée et ses galeries d'art, Hydra l'élégante a fait de longue date un choix qui reflète bien son ambiance : ni voiture ni scooter. Cette perle rare possède l'un des plus beaux ports de Grèce. Dès qu'on quitte celui-ci, le calme domine. Les plages, elles, se rejoignent en bateau-taxi.

## 4 POROS À QUELQUES BRASSES DU CONTINENT

Du Pirée, il faut compter 1 h 15 en bateau rapide. Mais des côtes du Péloponnèse, seulement quelques minutes. Face à la ville de Galatas, cette île de 4 000 habitants est faite en réalité de deux îles reliées par un minuscule pont. Au programme : balade sur les hauteurs de Poros-Ville (photo), avec à la clé de superbes vues sur le continent, puis exploration de l'intérieur des terres, alliant de vastes pinèdes et un vieux monastère perché au-dessus d'une plage à l'eau translucide.



Getty Images

### Ils nous ont aidés pour ce reportage

- ↪ Préparer son séjour : nombreux bons conseils, temps forts et idées de visites sur le site de l'office du tourisme. [visitgreece.gr](http://visitgreece.gr)
- ↪ Y aller : la compagnie aérienne Aegean relie Athènes à dix villes françaises. De là, de nombreuses correspondances pour certaines îles, dont Chios, Mykonos, Naxos, Paros et Santorin. [aegeanair.com](http://aegeanair.com)